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So können Sie diese Internet-Seite benutzen  

Start-Seite Volks-Hochschulen 

Hier erklären wir unsere Start-Seite.  

Ganz oben auf der Start-Seite  

finden Sie die Kopfzeile. 

Die Kopfzeile finden Sie  

auf jeder Internet-Seite von den Volks-hoch-schulen:  

 

 

Klicken Sie links oben in der Kopfzeile  

auf den Kasten mit dem Wort Berlin und dem Bild von dem 

Bären:  

Dann kommen Sie zu der Internet-Seite von Berlin. 

Klicken Sie links oben in der Kopfzeile  

auf die Berliner Volks-hoch-schulen:  

 

Dann kommen Sie wieder zurück zur Start-Seite. 

Weiter rechts in der Kopfzeile  

finden Sie 7 Haupt-Bereiche.  

Die Haupt-Bereiche sind:  

• Kurse 

• Themen 

• Volks-hoch-schulen 

• Für Kurs-Leitende 

• Über uns 

• Service 

• Hilfe 
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Wenn Sie auf einen Haupt-Bereich klicken,  

finden Sie mehr Informationen dazu.  

Ganz rechts in der Kopfzeile finden Sie 3 weitere Zeichen:  

• Barrierefrei 

• Suche 

• Menü 

Diese Zeichen sind:  

• Ein Männchen in einem dunklen Kreis:  

Das ist das Zeichen für Barriere-Freiheit.  

Hier finden Sie zum Beispiel Texte in Leichter Sprache  

oder Videos in Gebärden-Sprache.  

Gebärden-Sprache ist die Sprache für  

gehörlose Menschen. 

 

• Eine Lupe:  

Das ist das Zeichen für die Suche.  

Wollen Sie auf der Seite nach einem Wort suchen? 

Wollen Sie auf der Seite nach einer Information suchen? 

Dann klicken Sie auf die Lupe.  

Dann öffnet sich dieses Feld:  

Dort können Sie das Such-Wort eingeben. 

Mit einem Klick auf das X oben rechts  

können Sie die Suche wieder schließen.  
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• 3 Striche:  

Das ist das Zeichen für das Menü.  

Klicken Sie auf die 3 Striche?  

Dann klappt das Menü auf  

und Sie sehen eine Liste mit allen Menü-Punkten.  

Zum Beispiel mit allen Haupt-Bereichen von der Internet-Seite. 

Auf der Start-Seite unter der Kopfzeile  

finden Sie die Überschrift: Die 12 Berliner Volks-hoch-schulen. 

Darunter ist auch eine Suche.  

In dieser Suche können Sie  

Kurse an allen 12 Berliner Volks-hoch-schulen suchen. 

 

 

 

Weiter unten auf der Start-Seite finden Sie  

verschiedene Themen und Beiträge.  

Diese Themen und Beiträge  

können Sie auch über die Haupt-Bereiche erreichen.  

Aber wenn Sie auf eines der Bilder auf der Start-Seite klicken,  

kommen Sie direkt zu den Themen und Beiträgen.  
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Weiter unten auf der Start-Seite  

finden Sie unsere Spezial-Angebote für bestimmte Zielgruppen.  

Zielgruppen sind bestimmte Gruppen von Menschen. 

Zum Beispiel Menschen aus dem Ausland,  

die Deutsch lernen möchten.  

Das sieht so aus:  

Über die Pfeile links und rechts können Sie  

sich weitere Spezial-Angebote anzeigen lassen.  

Wenn Sie auf ein Bild klicken,  

kommen Sie direkt zum Angebot.  
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In der Mitte der Start-Seite sind Such-Begriffe: 

 
Das sind Wörter,  

die andere Benutzerinnen und Benutzer  

oft auf unserer Internet-Seite suchen.  

Wenn Sie auf ein Wort klicken,  

kommen Sie direkt zu den Angeboten mit dem Such-Begriff.  

 

Unten auf der Start-Seite finden Sie  

interessante Infos über die Volks-hoch-schulen: 

 

Noch weiter unten auf der Start-Seite  

ist ein hellgrauer Bereich mit verschiedenen Themen:   

 

Wenn Sie auf eins der Themen klicken,  

erhalten Sie weitere Informationen.  

Dort können Sie zum Beispiel nachlesen,  

wer die Internet-Seite gemacht hat  

und Kontakt aufnehmen.  

Es gibt auch Informationen zur Barriere-Freiheit  

und zu den Inhalten der Seite in Gebärden-Sprache  

und in Leichter Sprache.  
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Ganz unten auf der Start-Seite  

ist ein dunkelgrauer Bereich:  

 

Das ist ein Bereich von der Stadt Berlin.  

Dort finden Sie Informationen zu  

vielen wichtigen Themen von der Stadt Berlin.  

Zum Beispiel:   

• Behörden 

• Politik 

• Verwaltung 

• Aktuelles 

Wenn Sie auf einen der Links klicken,  

kommen Sie direkt zu den Informationen.  


